
In der letzten Sitzung des Rates wurde eine Resolution gegen geplante großflächige 
Abholzungen durch die Wehrbereichsverwaltung verabschiedet. Zwischenzeitlich haben 
auch unsere Nachbargemeinden Jever und Sande zur Unterstützung entsprechende 
Resolutionen verabschiedet. 
 
Am 23. September 2008 habe ich nach Absprache im Verwaltungsausschuss Herrn 
Verteidigungsminister Jung gemeinsam mit unserem Fachbereichsleiter Holger 
Rabenstein die zwischenzeitlich über 5.000 vorliegenden Unterschriften überreicht und 
den Minister noch einmal persönlich die Sichtweise unserer Stadt dargelegt. Der 
Minister hat uns gegenüber erklärt, dass es keinen Kahlschlag - der ja noch im Frühjahr 
d. J. zu befürchten war - geben wird, sondern der Bund eine Lösung im Sinne aller 
Beteiligten anstrebt. 
 
In der gestrigen Sitzung des Verwaltungsausschusses haben wir die Thematik nochmals 
ausführlich erörtert. Wir sind dabei einvernehmlich zu dem Ergebnis gekommen, dass 
wir auch weiterhin initiativ sein wollen, um damit zu dokumentieren, wie wichtig uns 
unser Wald ist. Aus diesem Grund werden wir auf dem kommenden  Oktoberfest am 
diesem Wochenende einen Info-Stand aufbauen, um die Gäste des Oktoberfestes zu 
informieren und die Möglichkeit zu geben, sich in die Unterschriftenlisten einzutragen. 
Außerdem werden wir eine Postkartenaktion durchführen. Diese Postkarten werden 
kurzfristig an die Haushalte in Schortens und Umgebung verteilt und können direkt an 
den Bundesminister der Verteidigung gesandt werden. 


